

La Ciencia Joven, garantía del futuro de la Revolución.

VOLUMEN I, N° I

28/4/2020

Estamos en tiempos difíciles, tal vez siempre lo fueron, pero también apasionantes; la situación económica mundial ha puesto de relieve la necesidad de nuevos modelos, de nuevas ideas, de nuevas formas de organización social, de nuevos valores. Y todos debemos aprender, desde el intercambio de proyectos, ideas e innovaciones, para conseguir el máximo bienestar y cohesión social en nuestros países. Esto se pone de manifiesto en los jóvenes cubanos que son protagonistas y garantía del presente y del futuro de la Revolución, en compromiso con su trabajo, con el estudio, con la sociedad en general y su desarrollo. Como muestra de ello, la ciencia joven de Pinar del Río, obtuvo tres premios y cuatro menciones Nacionales, en las diferentes categorías, las que se relacionan a continuación:

PREMIOS A ESTUDIANTES INVESTIGADORES EN LA CATEGORÍAS DE LAS CIENCIAS MÉDICAS Y HUMANÍSTICAS.

1. Lázaro Pablo Linares Cánovas. Facultad de Ciencias Médicas de Pinar del Río.
2. Alejandro Simón Valdés. Universidad de Pinar del Río.

MENCIONES A ESTUDIANTES INVESTIGADORES EN LAS CATEGORÍAS DE LAS CIENCIAS PEDAGÓGICAS, SOCIALES Y HUMANÍSTICAS Y CIENCIAS TÉCNICAS.

1. Elina Pulido Acanda. Universidad de Pinar del Río.
2. Adoración Carballo Moya. Universidad de Pinar del Río.
3. Jorge Rodríguez Betancourt. Universidad de Pinar del Río.

PREMIOS A JÓVENES INVESTIGADORES EN LAS CATEGORÍAS DE LAS CIENCIAS SOCIALES Y HUMANÍSTICAS.

1. Orisel Hernández Aguilar. Universidad de Pinar del Río.

MENCIONES A JÓVENES INVESTIGADORES EN LAS CATEGORÍAS DE LAS CIENCIAS DE LA COMPUTACIÓN E INFORMÁTICA:

1. Yusniel Hidalgo Delgado. Universidad de Ciencias Informáticas.



*Muchas
felicidades
a todos los
que se
esfuerza
por un
futuro mejor*

